



Bank Indonesia juga berkewajiban untuk menolak atau mengabaikan intervensi dalam bentuk apapun dari pihak manapun juga. Status dan kedudukan yang khusus tersebut diperlukan agar Bank Indonesia dapat melaksanakan peran dan fungsinya sebagai otoritas moneter secara lebih efektif dan efisien.

Bank Indonesia mempunyai satu tujuan tunggal yakni mencapai dan menjaga kestabilan nilai rupiah. Hal ini mengandung dua aspek yakni kestabilan nilai mata uang rupiah terhadap barang dan jasa yang tercermin pada laju inflasi; serta kestabilan nilai mata uang rupiah terhadap mata uang negara lain yang tercermin pada perkembangan nilai tukar. Dari segi pelaksanaan tugas dan wewenang, Bank Indonesia menerapkan prinsip akuntabilitas dan transparansi melalui penyampaian informasi kepada masyarakat luas secara terbuka melalui media massa setiap awal tahun mengenai evaluasi pelaksanaan kebijakan moneter, dan serta rencana kebijakan moneter dan penetapan sasaran-sasaran moneter pada tahun yang akan datang. Informasi tersebut juga disampaikan secara tertulis kepada Presiden dan DPR sesuai dengan amanat Undang-Undang.























## **B. Deskripsi Hasil**

Penelitian ini dilakukan dengan teknik wawancara mendalam dengan berpedoman pada pertanyaan penelitian atau teknik wawancara dan observasi langsung oleh peneliti turun ke lapangan dengan tujuan agar peneliti dapat mengetahui data dan mendapatkan dokumentasi secara langsung sehingga akan memudahkan peneliti dalam menganalisis permasalahan penelitian. Peneliti memfokuskan penelitian pada program sosial Bank Indonesia khususnya dalam bidang beasiswa pendidikan. Peneliti ingin mengetahui secara mendalam bagaimana public relations dan pembentukan citra studi pada penerima beasiswa Bank Indonesia khususnya pada bidang beasiswa pendidikan.

Setiap penelitian haruslah memiliki data yang konkrit dan mampu dipertanggung jawabkan. Sehingga data dalam penelitian diperoleh melalui berbagai teknik pengumpulan data. Selain itu untuk mendapatkan hasil yang maksimal peneliti diharapkan memahami dan mampu menguraikan fokus permasalahan yang diangkat dalam penelitiannya.

### **1. Public Relation Dalam Divisi Fungsi Koordinasi dan Komunikasi Kebijakan Bank Indonesia**

*Public reations* (PR) didefinisikan sebagai metode komunikasi yang bertujuan menciptakan saling pengertian dan kerja sama di antara semua publik yang berkepentingan guna memperoleh keuntungan dan















dari masyarakat yang berkomentar bahwa itu adalah pencitraan maka apabila dianggap perlu Bank Indonesia akan berkomentar dengan seminar-seminar, sosialisasi dan edukasi. Kalau pencitraan itu mau menang sendiri tidak membiarkan dikomentari tapi kalau komunikasi bisa menyampaikan dan mendengar.”

Bank Indonesia tidak melakukan promosi layaknya perusahaan atau bank konvensional yang mana mereka berorientasi pada profits dan berusaha agar citra yang dibangun berbuah positif dimasyarakat, tetapi Bank Indonesia ingin mendekati diri agar masyarakat juga lebih mengetahui sisi lain dari Bank sentral tersebut.

Melihat adanya PSBI dengan tujuannya pada ujungnya untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai cara, jadi lebih ke edukasi dan sosialisasi itu yang selalu ditekankan bukan pembentukan citra. Dengan adanya program yang dibentuk oleh public relations dari Bank Indonesia membuat masyarakat semakin tahu bahwa Bank Indonesia juga punya sisi lain dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat baik dibidang ekonomi, sosial, dan pendidikan.